

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt und Grün  
Herrn Jochen Ott

Herrn  
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 16.10.2014

**AN/1338/2014**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Ausschuss für Umwelt und Grün	21.10.2014

**Umweltzone**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
Sehr geehrter Herr Ott,

in Köln gibt es seit 2008 eine Umweltzone. Sukzessive wurde diese Zone räumlich erweitert und die Bedingungen verschärft. Seit dem 1. Juli 2014 dürfen nur noch Fahrzeuge mit grüner Plakette in die Umweltzone fahren.

Wir bitten die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es schon Erkenntnisse, wie sich die weitere Verschärfung seit dem 01.07.2014 auf den Fahrzeugbestand und damit auch auf die Luftqualität ausgewirkt hat?
2. Wie wird die Einhaltung der Umweltzone seitens der Verwaltung überwacht und welche Zahlen liegen hinsichtlich der Einhaltung oder aber der Missachtung der Umweltzone vor? Hat die Verwaltung die Überwachungsintensität seit dem 01.07.14 erhöht?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jörg Frank  
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer